

30.—(25600) Soumise une communication de M. Yvan Jobin, demandant l'autorisation d'occuper la tour centrale de l'Hôtel-de-Ville pour y faire de la peinture d'art.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

31.—(25308) Soumis le dossier, au sujet de la construction d'un égout, dans la rue Desmarceaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville, étant donné le rapport du Département d'Hygiène déclarant qu'il est de l'intérêt de la santé publique de construire l'égout de la rue Desmarceaux, dans le quartier Longue-Pointe peut entreprendre lesdits travaux, malgré l'opposition de M. Bernard, l'un des propriétaires intéressés, et s'il est possible de faire la répartition sur les propriétaires, vu que la rue n'appartient pas à la Ville.

32.—(25485) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la demande du Chef du Département des Incendies, de se faire procurer une copie du Règlement des Bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer le Chef Tremblay que ledit Règlement n'est pas encore terminé.

33.—(25586) Soumise une communication de MM. E. N. et W. Boileau, demandant l'autorisation de remplacer les ferrements "Russwin" par les ferrements "Corbin" dans la caserne de pompiers et poste de police de Tétraultville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte Dalbé Viau pour rapport.

34.—(25631) Soumis le dossier, au sujet des réclamations de MM. Sévigny et Lalonde, et autres, au sujet de l'égoutage de leurs propriétés.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pour examen de la localité et rapport sur les mesures à prendre pour remédier à l'état de choses dont on se plaint, et pour vérifier le niveau de l'égout de la rue Notre-Dame, en rapport avec la profondeur des caves.

35.—(25544) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. A. W. Jacobs, d'occuper les lots Nos 1281-1286, quartier Sainte-Anne, No 176 rue Murray, pour y ériger une écurie de 45 places.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

36.—(24902) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet des salaires payés aux charretiers, suivant l'échelle des Salaires Raisonables.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour son information.

37.—Soumise une communication des Dames de l'Hôpital Sainte-Justine, demandant de faire planter des arbres et semer du gazon sur le terrain dudit Hôpital et d'y installer des bancs.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, avec instructions de faire droit à ladite demande, s'il y a lieu.

38.—(25627) Soumise une communication de M. L. J. N. Blanchet, faisant certaines remarques, concernant l'administration du Département des Bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

30.—(25600) Submitted a communication from Mr. Ivon Jobin asking for authorization to occupy the central tower of the City Hall for the purpose of making artistic painting.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

31.—(25308) Submitted the documents anent the laying of a sewer in Desmarceaux street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if, in view of the report from the Hygiene Department, stating that it is in the interest of Public Health that a sewer be laid in Desmarceaux street, in Longue-Pointe Ward, the City may perform said work, notwithstanding the opposition of Mr. Bernard, one of the interested proprietors, and if the cost of same can be legally apportioned, in spite of the fact that the street is not the City's property.

32.—(25485) Submitted a report from the City Architect anent the request made by the Chief of the Fire department that a copy of the Building by-law be furnished to him.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Chief Tremblay be informed that said By-law is not yet completed.

33.—(25586) Submitted a communication from Messrs. E. N. and H. Boileau, asking for authorization to substitute Corbin for Russwin fittings in the Tétraultville Fire and Police station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to Mr. Dalbé Viau, architect, for a report.

34.—(25631) Submitted the documents concerning the claims of Messrs. Sévigny and Lalonde and others, anent the drainage of their properties.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Engineer Superintendent of the Road department, with instructions to visit the locality and report on the measures to be taken in order to remedy the state of things complained of, and to ascertain whether the Notre Dame street sewer is at a sufficient depth under the level of the cellars.

35.—(25544) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. A. W. Jacobs be allowed to occupy lots Nos. 1284-1286, St. Ann Ward, No. 176 Murray street, for the purpose of erecting thereon a 45-stall stable.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

36.—(24902) Submitted a report from the City Architect anent the salaries paid to the carters, according to the Fair Wages Schedule.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for his information.

37.—Submitted a communication from the Ladies of St. Justine Hospital, asking that trees be planted and that sod be laid on the grounds of said Hospital and that benches be placed thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks with instructions to grant said request, if he deems it proper.

38.—(25627) Submitted a communication from Mr. L. J. N. Blanchet, making certain remarks on the administration of the Building department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was